



Primeras Planas

De tin Marín...
Ofrecen 800 MDP y más plazas a CNTE
Entre acordeones, inicia era judicial
La elección ¡va!
Se divide la CNTE por plantón
¿Adivina quién?
¡A volar!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Indagan desalojo en Multiforo Alicia

La Secretaría de Gobernación (Segob) y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** indagarán el desalojo del Multiforo Cultural Alicia, realizado en medio de un concierto el pasado viernes, por un reporte de sobrecupo, en el cual participaron elementos del Ejército, la Guardia Nacional y la **SSC**. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, ordenó al **titular de la SSC, Pablo Vázquez**, investigar y sancionar los responsables del operativo. Los mandos responsables del sector policiaco que participaron en el operativo ya fueron relevados de sus cargos. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#) / [El Gráfico](#) / Sin mención [La Jornada](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Columna: El Caballito / ¿Quién ordenó el operativo en el Alicia?

La noche de este viernes un importante grupo de elementos del Ejército y de la policía capitalina llegaron hasta el Multiforo Alicia para realizar un operativo, del que las autoridades se han deslindado. Por un lado, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, reprobó los hechos e informó que se investiga quién solicitó la presencia de las fuerzas armadas. La jefa de Gobierno, Clara Brugada y **el jefe de la policía capitalina Pablo Vázquez** confirmaron que los mandos del sector en la alcaldía Cuauhtémoc fueron relevados, mientras que Vázquez marcación no tuvo que ver. Total que ningún orden de gobierno responde sobre quién y por qué ordenaron el operativo. [El Universal](#)

Columna: Frentes Políticos / Barbarie cultural

En plena Ciudad de México, gobernada por Clara Brugada, la policía interrumpió un concierto del vasco Fermín Muguruza en el emblemático Multiforo Alicia. El operativo incluyó a la Guardia Nacional y hasta al Ejército. **Pablo Vázquez Camacho, titular de la SSC**, anunció una investigación y la separación de mandos, para saber quién demonios dio la orden. "La cultura no es un lujo, es un derecho", lo dijo claro Ignacio Pineda, fundador del foro. Lo que debía ser una noche de música terminó con uniformes y clausuras. En la ciudad que se presume progresista, gente como Pablo Vázquez dará las certezas necesarias. [Excélsior](#)

Columna: Red Compartida: Castigan a Policías, pero no a Guardia Nacional, ni a Sedena

Pues resulta que, a Clara Brugada, la jefa de Gobierno, no les gustó nada, pero nada en serio, el desalojo con lujo de violencia, que incluyó la presencia de la Sedena y la Guardia Nacional, así como a la policía de la Ciudad de México, que ocurrió en uno de los espacios culturales independientes que más ha peleado por sobrevivir en la CdMx, el Multiforo Alicia. La posición oficial de la jefa fue la siguiente: "No estamos de acuerdo, ni validamos las acciones que dieron lugar a la cancelación y desaforo del concierto que se llevaba a cabo el pasado 30 de mayo en el multiforo. Por tal motivo, le he instruido al **secretario de Seguridad, Pablo Vázquez**, que proceda a las investigaciones y sanciones a quien resulte responsable de dicho acto. [La Prensa](#)



Artículo: Atentado en Tlalpan ¿crimen perfecto? / Ximena Arochi, David Fuentes y Sara Pantoja

La FGJ, a cargo de Bertha Alcalde Luján, asegura que tiene líneas de investigación sólidas sobre el asesinato de Ximena Guzmán Cuevas y José Muñoz Vega, secretaria particular y asesor, respectivamente, de la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada. En conferencia de prensa, el titular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**, aclaró que fue por el acceso a las cámaras del C5 y de las particulares que la policía trazó la ruta de escape de los agresores, e identificó dónde dejaron los tres vehículos usados para la ejecución. Sin embargo, no aclaró si la del Tótem MC2056 grabó o no el crimen. [Proceso](#) / [Proceso](#)

Motiva a policías

Para inspirar a las jóvenes policías en su carrera, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** organizó una charla con la Suboficial Marisol Escobar Reyes, quien es docente e instructora. Esto, como parte de las actividades del Día Naranja, que busca prevenir y poner fin a la violencia contra las mujeres y las niñas. La ponencia se llevó a cabo en la **Universidad de la Policía**. [Reforma](#)

Alertan sobre estafa del Buen Samaritano

Si alguien deja una tarjeta con su número correo electrónico en un vehículo que presenta un daño en el retrovisor o en otra parte promete hacerse responsable, hay que dudar antes de llamar, advirtió la **Policía Cibernética**. En México han sido documentados algunos casos durante monitoreos y patrullajes en la web informó Fátima Colín, suboficial de la Policía Cibernética de la **SSC**, por lo que buscan frenar su comisión al alertar a las personas. [Reforma](#)

Caen lacras colombianas tras asaltar en la BJ

Dos hombres de nacionalidad colombiana fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la esquina de avenida Insurgentes Norte y Salvador Carrillo, colonia CTM Atzacualco, alcaldía Gustavo A. Madero; tras ser identificados como los probables responsables de un asalto a mano armada cometido en el cruce de calzada de Tlalpan y Eje 5 Sur, colonia Nativitas, alcaldía Benito Juárez. [El Gráfico](#)

Ejecutan a tres jóvenes, lesionan a otro y a menor de edad

De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se registró un ataque, al interior de una casa habitación ubicada en la colonia Valle Gómez, alcaldía Venustiano Carranza. En el que irrumpieron dos hombres y dispararon contra sus víctimas y ejecutaron a tres personas y lesionaron a un menor de edad y un jovencito. Los heridos fueron asistidos por paramédicos del **ERUM**. Los presuntos responsables viajaban en una motocicleta y al tratar de huir derraparon, lo que permitió la detención de uno de ellos, en tanto que el otro es buscado por autoridades policiales. [Uno más Uno](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Caen 3 por narcomenudeo

Dos hombres y una mujer, presuntamente relacionados con un homicidio, fueron detenidos, por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por narcomenudeo y portación de arma de fuego en el Pueblo de Santa Inés, alcaldía Xochimilco. El asesinato ocurrió el 22 de mayo y fue una agresión contra un piperero, en la colonia La Concha. [Reforma](#) / [Metro](#)

Detona conflicto vial volcaduras y muerte

Un supuesto conflicto vial dejó como saldo dos vehículos volcados y un muerto en la alcaldía Álvaro Obregón. Aproximadamente a las 7:30 horas, se dio la colisión a la altura de la Cerrada Rancho Viejo, en la colonia Llano Redondo. El conductor de la camioneta, identificado como Andrés "N". de 35 años de edad, fue rescatado con vida y remitido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, al Ministerio Público en calidad de detenido. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Lluvia intensa en 7 alcaldías genera al menos 11 encharcamientos; activan la alerta roja

Las lluvias generalizadas en la CDMX pusieron en marcha el operativo Tlaloque, con el que el personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atendió encharcamientos en Circuito Interior Melchor Ocampo y sus cruces con Sullivan y Reforma. Mientras la SGIRyPC, contabilizó 11 encharcamientos en las alcaldías Azcapotzalco, Gustavo A. Madero, Miguel Hidalgo, Tlalpan, Iztapalapa, Benito Juárez y Cuauhtémoc. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#)

Nuevo Plan Vial

La Semovi de la CDMX señaló que el Programa Integral de Seguridad Vial tendrá un enfoque prioritario en educación vial, fortalecimiento de la infraestructura en inclusión, por primera vez, de políticas públicas alrededor de la micromovilidad. Jesús Zapata, director ejecutivo de Cultura de la Movilidad de Semovi señaló que se encuentra en evaluación la edición anterior y que “con ese diagnóstico (...) pudimos tener nuestra primera reunión con las dependencias involucradas como Seguridad Ciudadana, Salud y Obras. [Reforma](#)

Consumo de alcohol, los riesgos del exceso prevalecen

Ante la problemática de consumo de alcohol en la Ciudad de México, Amaya Ordorika Omaz, directora general del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones señala que se trata de una de las sustancias psicoactivas que más se consumen a nivel nacional. De las 16 alcaldías de la Ciudad de México, la de Iztapalapa es donde se han registrado más muertes relacionadas con el consumo de alcohol en los últimos años, de acuerdo con información por la Secretaría de Salud local. El **programa de alcoholímetro** ha detectado que más de 90% de los infraccionados son hombres. [El Universal](#)

Hallan restos gracias a buzones de la paz

Los buzones de la paz que madres buscadoras instalaron el año pasado en 10 iglesias del Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, han servido para hallar restos en la zona. El mirador de San Miguel Topilejo, esta semana se realizó una búsqueda y derivó en la localización de siete restos óseos. En la jornada de búsqueda participó el colectivo Hasta Encontrarles, Bomberos, la Fiscalía, el **ERUM**, el agrupamiento **Fuerza de Tarea Zorros** y la organización Marabunta. [El Sol de México](#)

Hoy en Find / El día en el que la bici venció al auto en la CDMX

La primera vez del Paseo Muévete en bici, anunciado como una oportunidad para la convivencia familiar, fue vista con escepticismo por parte de automovilistas habituados a tener la prioridad en las arterias. Ese 13 de mayo de 2007 salieron más de 10 mil personas a pie, en bici y con patines. A 18 años de distancia, el paseo dominical está consolidado. Participan monitores, supervisores y colaboran otras instancias como la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** o Locatel. El paseo ha roto varios récords de asistencia. [La Prensa](#)

Policiaco

Chocan dos motociclistas contra columna y fallecen

Dos jóvenes fallecieron tras estrellarse en su motocicleta contra una columna de concreto del Periférico, a la altura de San Jerónimo, en la alcaldía La Magdalena Contreras. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al sitio, pero sólo pudieron confirmar la ausencia de signos vitales en ambos jóvenes. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Vecinos de la colonia Cuajimalpa reportaron el hallazgo de un hombre tendido sobre el adoquín de la privada de Jesús del Monte. Agentes de la **Secretaría de Seguridad** arribaron al lugar y encontraron al sujeto con heridas de bala. [El Gráfico](#)



Se rajo briago

Un hombre de 30 años fue llevado de emergencia al Hospital Belisario Domínguez con una herida en el abdomen. Su mamá relato a la **policía** que se encontraba bebiendo en la colonia Santa Ana Poniente en Tláhuac. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Mas de 20 mil reclusos, la sobrepoblación penitenciaria

La sobrepoblación en los **centros penitenciarios** es un problema persistente. A marzo de 2025, 135 centros registraron sobrepoblación, en comparación con 121 en el mismo mes del año anterior. La ocupación promedio superó la capacidad instalada en 8.3%, frente a 4.8% registrado en marzo de 2024. Las **cárceles capitalinas** albergan a 26 mil 6 reclusos, acercándose a su capacidad máxima de 29 mil 246 internos. [Uno Más Uno](#)

Silvano Aureoles, prófugo de la justicia

Silvano Aureoles Conejo, exgobernador de Michoacán, es prófugo de la justicia respecto del desvío de más de tres mil millones de pesos que debían destinarse para la construcción de cuarteles de policía en la entidad que gobernó de 2015 a 2021, e Interpol ya emitió la ficha roja de búsqueda internacional, indicaron autoridades federales, con base en la resolución judicial que revocó la suspensión que impedía su aprehensión. Jovita Vargas Alarcón, jueza novena de distrito en materia **penal con sede en la Ciudad de México**, informó que Patricia Sánchez Nava, jueza de distrito especializada en el sistema penal acusatorio, adscrita al Centro de Justicia Penal Federal en la Ciudad de México, con sede en el **Reclusorio Oriente**, informó que "el quejoso Silvano Aureoles Conejo, no ha comparecido de manera personal ante dicha juzgadora, como se le requirió para que surtiera efecto la suspensión definitiva". [La Jornada](#)

Justicia

Denunciar a sus violadores "ha sido un calvario" acusa víctima

La abogada Amarande Riojas Orozco dice que la violencia institucional del Poder Judicial que ha sufrido los últimos años "le quema las entrañas" le recuerda todos los días la violación que sufrió hace ocho años, presuntamente por Javier Lozano Ponzanelli y Gabriel Castañeda Gómez-Mont. Comenta que el Poder Judicial ha protegido en todo momento a sus agresores. Sin embargo, indicó que al llegar la fiscal Bertha Alcalde las cosas han cambiado. [La Jornada](#)

Por poco y les quitan la vida

Un hombre casi perdió la vida tras ser atacado a balazos en calles de la colonia Acueducto, alcaldía Álvaro Obregón. En el momento menos esperado, un gatillero a bordo de una motocicleta azul con blanco se le aproximó y le disparó en el rostro. Por este caso, autoridades iniciaron una carpeta de investigación por el delito de homicidio doloso en grado de tentativa. Policías de Investigación de la Ciudad de México (PDI) ya revisan las cámaras de vigilancia para dar con el responsable. [El Gráfico](#)



Imagen Destacada

REFORMA

MOTIVA A POLICÍAS



Infografía SSC

